
令和６年度 荏田コミュニティハウス利用者会議 議事録 

◆ 日 時    令和 7年 3月 9日（日） 午後 1時～2時 
◆ 場 所    荏田コミュニティハウス 地域活動室 1・2 

◆ 周知方法  各団体に案内文を手渡し 

◆ 出 席    利用者 10名 

・青葉あ・うんの会 1名 

・駅前立ち寄りサロン（荏田地区社会福祉協議会） 1名 

・荏田どんぐり太極拳の会 2名 

・Coro di Mimosa（コーロ・ディ・ミモザ） 2名 

・さわやかヨーガ 1名 

・都筑区三曲協会 1名 

・モキハナ フラダンスサークル 1名 

・悠々クラブ 1名 

荏田コミュニティハウス館長  

 

◎ 挨 拶    荏田コミュニティハウス館長 

◎参加者自己紹介 

◎お客様アンケート集計結果（部屋予約・駐車場・備品確認等）について （館長より説明） 

◎コミュニティハウスまつりのような発表の場について（荏田コミハの現状を館長より説明） 

  地区センターまつりのような発表の場を作ることは、スペース的に難しいため、コンサート等で 

  利用団体の発表の場を作りたいと考える。→ 参加団体も賛成 

◎意見交換 

 

ご意見  部屋の申し込みについて伺いたいのだが、我々のサークルは、いつも先生が申し込み 

      をしてくれるのだが、受付で「先生が申し込むことはやめてください。」と言われる。 

誰が申し込んでも良いのではないのか？ 

 

館 長  コミュニティハウスでは、営利団体の利用は不可となっており、講師の先生が部屋を 

予約するのは、先生がここで教室を開くということと同じで、営利だと考えられてしまうの 

で、教えてもらう側のどなたかが、部屋を予約していただきたい。 

 

ご意見  同好会のような団体で、営利団体ではないので、先生が予約することを認めてほしい。 

 

館 長   先生もボランティアで、メンバーの 1人ということであれば、大丈夫。 

 

ご意見  また、部屋利用申込書をコピーしたもので予約しようとしたら、ダメだと言われた。 

       コピーしたものは、どうしてダメなのか？ 

 

館 長   現在は部屋予約をする際に、横浜市利用不許可事由を読み、自署することになって 

いるが、申込者氏名を自署することで OK としている。氏名欄のところがコピーでは 

いけないので、どうしてもコピーをされるならば、氏名のところを空欄にしてコピー 

していただき、必ず氏名の欄は自署をするようお願いしたい。 

 



ご意見  自分達はヨガサークルだが、それ以外の目的、例えば勉強会などでの利用はできるの

か？ 

 

館 長  利用申込書の目的の欄に、勉強会、と書いていただければ OK 

      もし、既にコマ数を全て使ってしまっている場合は、当日利用ならばコマ数に関係なく申

し込めるので、是非、利用していただきたい。 

 

ご意見  私達の団体もフラのサークルだが、イベント用のレイを作ったりすることもあるので、そ

のような利用もできるのか？ 

 

館 長  もちろん OKだが、針を使う場合はくれぐれも気を付けていただきたい。裸足で利用され 

      るサークルもあるため、出した針の数が最後にちゃんとあるかどうか、確認してほしい。 

 

ご意見  部屋利用の 10分前退室というのは、どこの施設でも一緒なのか？ 

 

館 長  それは施設によって少し違いはあると思うが、荏田コミハは 1、2名の少ないスタッフで 

       行っているため、点検したりやり直したりすることを考えると、どうしても 10分は必要と 

       なる。その時に電話など、別の用事が入る場合も考えられるので、次の団体の方が 

時間通りに入れるように、10分前退室をお願いしている。 

 

ご意見  いつも、ストップウォッチで計ったようにスタッフが来るので、うちのサークルだけなのか 

と思った。 

 

館 長   いつも終了が遅い団体や、片付けに時間がかかりそうな団体には、スタッフが少し前に、 

部屋に伺い、「そろそろ掃除をお願いします。」と声をかけることはよくある。 

 また、部屋の戸が開いたまま大きな音や声を出すと、とてもよく聞こえるため、戸の開 

閉にも注意していただきたい。学習室があるため、あまり大きい音の場合は、少し小さく 

していただくようお願いをすることもある。 

 

ご意見  地区センターでは 15分前にチャイムが鳴るところもある。自分達は、15分前には終了 

できるくらいの気持ちでいつも活動している。 

 

館 長  青葉あ・うんの会さんには、いやな思いをさせてしまい申し訳なかった。ここは無料施設 

なので、団体利用だけでなく、多くの利用者の方々がお互いに節度を守り、気持ちよく 

利用していただきたいと考えている。皆様のご協力を是非お願いしたい。 

 

閉 会   館長 

       本日は、お忙しい中ご出席いただき、ありがとうございました。 

皆様のご意見は今後の運営の参考とさせていただき、引き続き皆様が利用し易い施設 

となるよう努力してまいります。 

今後とも荏田コミュニティハウスのご利用を、よろしくお願い申し上げます。 


